

Praktek kerja profesi di Apotek Kimia Farma No 95 BSD periode Maret tahun 2017 = Professional work practice at Apotek Kimia Farma no 95 BSD March 2017

Astrid Permatasari Isnan, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20460147&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Nama : Astrid Permatasari Isnan
Program Studi : Farmasi
Judul : Praktek Kerja Profesi di Apotek Kimia Farma no 95 BSD Periode Maret 2017
Apotek merupakan sarana pelayanan kefarmasian tempat dilakukan pekerjaan kefarmasian dan penyaluran perbekalan farmasi kepada masyarakat oleh apoteker. Sejalan dengan perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi, di bidang kefarmasian telah terjadi pergeseran orientasi pelayanan kefarmasian dari pengelolaan obat sebagai komoditas kepada pelayanan yang komprehensif pharmaceutical care dalam pengertian tidak saja sebagai pengelola obat namun dalam pengertian yang lebih luas mencakup pelaksanaan pemberian informasi untuk mendukung penggunaan obat yang benar dan rasional, monitoring penggunaan obat untuk mengetahui tujuan akhir, serta kemungkinan terjadinya kesalahan pengobatan. Oleh karena itu pekerjaan serta pelayanan kefarmasian harus dilakukan oleh tenaga kesehatan yang mempunyai keahlian dan kewenangan untuk itu. Peran apoteker dituntut untuk meningkatkan pengetahuan, keterampilan, dan perilaku agar dapat melaksanakan interaksi langsung dengan pasien. Dalam rangka mempersiapkan apoteker yang terampil dan kompeten dalam mengupayakan kesehatan masyarakat melalui pekerjaan dan pelayanan kefarmasian, diperlukan praktek kerja profesi di Apotek Kimia Farma no 95 pada 3 Maret ndash; 31 Maret 2017. Melalui PKPA di Apotek, diharapkan calon apoteker dapat memiliki wawasan, pengetahuan, keterampilan, dan pengalaman praktis untuk melakukan praktek kefarmasian di Apotek. Kata kunci : Apotek Kimia Farma, Pasien, Pharmaceutical care, Pelayanan Kefarmasian, Praktek Kerja Profesi Apoteker.

<hr />

ABSTRACT

Name Astrid Permatasari Isnan
Study Program Pharmacy
Title Professional Work Practice at Apotek Kimia Farma no 95 BSD March 2017
Drugstore is a pharmaceutical service facility where pharmacists do pharmaceutical practice and distribution of pharmaceuticals to public. Along with development of science and technology, there has been a shift in the orientation of pharmaceutical services from the management of drugs as a commodity to comprehensive service pharmaceutical care not only as a drug manager but including information presentation to support rational drug use, drug use monitoring, and drug failure monitoring. Therefore, pharmaceutical practice and service must be performed by a health worker who has the expertise and authority for it. Pharmacists are required to increase their knowledge, skills and behavior in order to interact directly with patients. In order to prepare skilled and competent pharmacist in public health efforts through pharmaceutical practice and service, professional work practice is required at Apotek Kimia Farma no 95 BSD on March 3rd to March 31st , 2017. Keywords Apotek Kimia Farma, Patient, Pharmaceutical care, Pharmaceutical services, professional work practice.